
令和 5 年 12 月 21 日 

 

瑞浪市教育委員会 

教育長 伊藤 慶和 様 

 

瑞浪市学区制審議会 

会長 加藤 博之 ○印  

 

 

瑞浪市立小学校及び中学校の学校規模確保のための学区見直し 

について（答申） 

 

 令和 4 年８月５日付で諮問を受けた「瑞浪市立小学校及び中学校の学校規模

確保のための学区見直しについて」は、慎重な検討を重ね、別紙のとおりの結論

を得ましたので答申します。 


